

Afirma Escobar García:

PDC Lleva al País hacia el Esquema Comunitarista

Las medidas económicas y el Código Municipal llevan al país hacia el comunitarismo que profesa el gobierno demócrata cristiano del presidente Duarte, afirma el Cnel. y Dr. Roberto Escobar García.

Los 20 meses del Gobierno demócrata cristiano se caracterizan por una profundización en el comunitarismo, doctrina social repudiada

por el pueblo, pero que el PDC trata de implementar a toda costa aquí en El Salvador, agrega el Diputado y secretario general de PAISA.

Este Gobierno ha impuesto medidas económicas y sociales —subraya— que causan grandes perjuicios y deterioro no sólo al sector productivo, sino al pueblo en general.

ESTILO DE GOBIERNO

Escobar García afirma que con un régimen que tiene el apoyo que le dan los

—Favor pase a la página 21.



DISERTA. (Sonsonate).— El Lic. Matías Romero disertó sobre la necesidad de luchar por la defensa de los derechos humanos, en el Destacamento Militar N° 6.



VICTIMA. Zacatecoluca. El estudiante Fidel Reyes Bolaños, de 18 años, pereció en fuego cruzado cuando los terroristas atacaron esta ciudad, anteanoche.

A 30 Años Condenan a Implicados en 3 Muertes

A 30 años de cárcel fueron condenados los dos ex guardias nacionales acusados de la muerte violenta del ex Presidente del ISTA, José Rodolfo Viera Lizama, y de los norteamericanos Mark David Pearlman y Michael Peter Hammer, ocurrida en enero de 1981.

Juez 5º de lo Penal, doctor Rolando Calderón Ramos, informó la secretaria del tribunal, Br. María Fortín Huezó.

Los reos, que se encuentran en el Penal de Mariona, son Santiago Gómez González, de 37 años, y José Dimas Calles Aceve-

—Favor pase a la página 23.

Teatro Nacional Inicia Temporada Artes 1986

La Temporada de Artes del presente año comenzó el Teatro Nacional con la finalidad de difundir toda expresión del arte y dar apoyo al artista salvadoreño, informa la Lic. Sonia Valiente, directora.

La temporada se inició el jueves 27, con la participación de cuatro grupos teatrales: "Arléquin", con la

obra "La Historia del Zoo", cuyas presentaciones terminan este domingo; la próxima semana, el grupo "Vivencias", con "Los Cuervos están de Luto", y después el grupo del Banco de Comercio, con "La Verdad Oculta" y concluye el grupo "Galatea", con "La

—Favor pase a la página 21.

7 Muertos en Masacre Terrorista en Opico

Seis miembros de la Defensa Civil y un soldado fueron masacrados por los grupos terroristas en sorpresivo ataque al beneficio "El Refugio", de la jurisdicción de San Juan Opico, en el Departamento de La Libertad. Además, resultaron lesionados una vivandera y sus dos pequeños hijos, que habitaban el lugar.

El resto de los voluntarios que protegían el beneficio logró tomar posiciones estratégicas para defenderse del indiscriminado ataque, causándose a los terroristas varios muertos y heridos, de los cuales quedó abandonado el cadáver de un extremista.

Además del crimen, los

—Favor pase a la página 23.



MASACRE TERRORISTA. Seis voluntarios de la Defensa Civil y un soldado de Artillería, fueron masacrados por terroristas, en el beneficio El Refugio, jurisdicción de San Juan Opico, La Libertad. Un padre llora la trágica muerte de su hijo.



EN SEMINARIO. (Sonsonate). Jefes, oficiales y tropa del Destacamento Militar Número 6, atienden la charla que sobre los derechos humanos les impartió la CDH gubernamental, integrada por los licenciados Matías Romero y Eulogio Guerra y el bachiller Roberto Barriere.

Impuesto Patrimonial es Sobregravamen a Vialidad

Es inconveniente e ilegal un nuevo gravamen al patrimonio de los ciudadanos, ya que el impuesto sobre la renta de vialidad serie A es de carácter patrimonial, expresa el contador César Napoleón Cedillos.

El declarante indica que además se exige al contribuyente, en el cuadro A de esa declaración, precisar con todo detalle el monto de los ahorros que tiene en ins-

tituciones financieras, tanto nacionales como extranjeras, así como todas las cantidades que mantenga en contante. Esto es también ilegal, nos dice el contador Cedillos, ya que, según ciertas disposiciones legales, los ahorros de una persona son secretos y únicamente pueden ser declarados por orden de un juez competente, y esto, con limitaciones, pues se hace en

casos de ayuda a los hijos del ahorrente.

En el cuadro B, el Estado vuelve a tener supervisión en los patrimonios del ciudadano, pues se debe declarar sobre los créditos obtenidos u otorgados, los cuales son de libre contratación, llegándose hasta el punto de solicitar datos sobre mercaderías, etc.

La idea del Gobierno demócrata de querer formular un impuesto patrimonial es ridícula, además de que denota una total ignorancia de la renta de vialidad serie A, dice Cedillos, ya que todo el formulario declaratorio es una ex-

—Favor pase a la página 21.

Estudiante Muerto en Ataque a Zacatecoluca

ZACATECOLUCA.— El estudiante Fidel Angel Reyes Bolaños, de 18 años, resultó muerto en el ataque terrorista del FMLN, efectuado anteanoche a esta ciudad.

El joven pereció de un balazo en tórax, en el fuego cruzado entre elementos del ejército y los subversivos. También resultó herido un miembro de la defensa civil.

El ataque comenzó, según informó el Cnel. Orlando

Inocente Montano, a las 8 de la noche, por la zona norte de esta ciudad, en el barrio Santa Lucía y duró más de dos horas.

La refriega fue dura ya que los terroristas atacaron con armas de grueso calibre. El grupo era de unos 100 extremistas, que entraron a la ciudad con el objeto de hostigar al Ejército y causar daños a la ciudadanía y a la pro-

—Favor pase a la página 21.

Policía Nacional hará Carnaval Pro-Pupitres

Ante el grave problema que afrontan las escuelas públicas de San Salvador por la falta de pupitres, la Policía Nacional realizará hoy un carnaval en la Alameda Juan Pablo II para recaudar fondos y reparar el mobiliario de los centros educativos que pertenecen a los núcleos 20, 21 y 22, según informan.

La falta de pupitres están apremiante que en muchas escuelas los niños es-

criben sobre envases de lata, pedazos de madera y en el piso, dañando los útiles y la ropa, tal como lo mostramos en la fotografía de primera página de la edición del 20 de este mes, con los alumnos de la escuela Unificada "Bosques del Río", de Soyapango.

Algunos escolares llevan sillas, bancos o trozos de madera para usarlos como

—Favor pase a la página 31.

Sorprende Veredicto:

Absuelven a la Banda del "Chino Méndez"

En los primeros 45 minutos del día de ayer concluyó el jurado que absolvió por tres crímenes a la banda del "Chino" Méndez y los condenó nada más por un robo.

El criterio del Jurado, calificado de pobre por los círculos judiciales, es que no se encontraron pruebas de los tres crímenes que se le señalan a la banda, entre éstos la muerte de una me-

nor de edad. Los absueltos por los homicidios son Ana Guadalupe León Flores, Carlos Alvarado Escobar y Pedro Torres Perdomo.

En el voluminoso expediente iniciado en 1981, se dice que la menor Carmen Flores fue muerta de un balazo durante el tiroteo que hicieron los asaltantes a una tienda de cereales en

—Favor pase a la página 23.

Imparten Curso de Derechos Humanos a Tropa

SONSONATE.— Un seminario intensivo sobre Derechos Humanos fue impartido a jefes, oficiales y tropa del Destacamento Militar No. 6, de esta ciudad, que está a cargo del Cnel. D.E.M. Benjamin Ramos Mendoza.

El seminario fue desarrollado por los Lics. Matías Romero y Eulogio Guerra, así como por el Br. Roberto Barriere, miembros de la Comisión de Derechos Humanos de El Salvador (gubernamental) y quienes fueron presentados por el Cnel. Ramos Mendoza.

Las conferencias se des-

—Favor pase a la página 23.

Se Frustran Jurados por Falta de Fondos

ZACATECOLUCA.— Por la falta de fondos para pagar a las personas que integran los tribunales de concidencia, no se han realizado varias vistas públicas en los Juzgados 1º, y 2º, de lo Penal, de esta ciudad.

Las autoridades judiciales informaron que por tal motivo están pendientes varios jurados en los citados tribunales.

Agregaron que todavía no han sido autorizados los fondos necesarios para el pago de quienes integran los tribunales de concidencia.

Generalmente esta si-

—Favor pase a la página 31.